



## ver.di - Vertrauensleute im Gespräch



### Fortsetzung einer Tradition

Die Gesamtvertrauensleitung steht mit den politischen Parteien regelmäßig im Kontakt. So besteht die Möglichkeit über verschiedene Sachverhalte innerhalb der Stadtverwaltung Ludwigshafen die Interessenvertreter zu informieren und für Probleme zu sensibilisieren. In einer Veranstaltungsreihe, an dem jedes interessierte Mitglied teilnehmen konnte, wurden diesmal mit den Stadtratsfraktionen „Bündnis 90/Die Grünen“ im Januar 2019 und mit „Die Linken“ im Februar 2019 Gespräche geführt. Beim Austausch mit den Herren Hans-Uwe Daumann und Georgios Vassiliadis (Bündnis 90/Die Grünen) wurden u.a. Neue Ressourcensteuerung (NRS), Leasingkräfte, krankmachende Arbeitsbedingungen und Situation bei den KiTa´s angesprochen. Von den „Die Linken“ stellten sich die Frauen Sabine Gerassimatos und Susi Fatma Yavuz der Gesprächsrunde. Nach deren Ansicht ist mehr Personal bei besserer Bezahlung in der Stadtverwaltung notwendig. Im Hinblick auf die Verkehrssituation ist es auch wichtig für die Arbeitnehmer den ÖPNV kostenlos und Taktverkürzung attraktiver zu machen. Außerdem ist der Radwegeausbau anzugehen. Beide Fraktionen stellten auch klar, dass die Stadt mehr Finanzmittel vom Bund und Land zur Aufgabenerfüllung erhalten müssten. Es war für beide Seiten jeweils ein informativer Austausch.

Wir wünschen allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern fröhliche Ostern.



## Unsere GVLL 2018-2022



**Klaus Becker**

**3-11**

**GVLL-Vorsitzender**

**René Gaworek**

**PR**

**Stellv. Vorsitzender**

**Michael Steitz**

**1-16**

**Stellv. Vorsitzender**

**Michael Gehrlein**

**3-12**

**Stellv. Vorsitzender**



**Jonathan Acker**

**4-24**

**Marlies Arnold**

**3-15**

**Andrea Baumann**

**3-15**

**Stefan Baumann**

**4-15**



**Sophia Bernatek**

**3-11**

**Manuela Brose**

**PR**

**Thomas Dießner**

**4-22**

**Alexander Fuhrmann**

**2-17**



**Martina Gärtner**  
PR



**Günther Kopp**  
3-16



**Kurt Leonhardt**  
4-22



**Stefan Limburg**  
PR



**Katja Pister**  
3-13



**Silvia Reichert**  
SBV



**Helmut Reis**  
PR



**Gisela Reiter**  
3-13



**Daniel Rübel**  
3-11



**Petra Schulte**  
5-11



**Iris Siegel**  
3-11



**Carolin Tomalik**  
PR

# Michael Wendel



Biografische Angaben

Geburtsdatum: 19.08.1968 in Ludwigshafen

Beruf: Landschaftsgärtner

Seit 1. August 1985 bei der Stadtverwaltung

Verheiratet

2 erwachsene Kinder

ÖTV / ver.di Mitglied seit 1987

**Insider:** Lieber Michael, der Personalrat hat Dich am 6. Februar 2019 in die Freistellung berufen. Worin siehst Du den wesentlichen Unterschied zwischen Deiner ehrenamtlichen Personalratstätigkeit und Deinen zukünftigen Aufgaben?

**Michael Wendel:** Zunächst einmal - meine Freistellung beträgt zurzeit nur 19,5 Stunden, in deren Rahmen ich Montag und Dienstag den Kolleginnen und Kollegen als Ansprechpartner zur Verfügung stehe. Am Mittwochvormittag tagt dann der Personalrat. Von Mittwochnachmittag bis Dienstschluss am Freitag gehe ich nach wie vor meiner regulären Tätigkeit als Gärtner in der Baumpflege nach.

**Insider:** Hast Du Dir für Deine neue Tätigkeit als freigestellter Personalrat bereits Ziele gestellt?

**Michael Wendel:** Ich habe bisher schon als ehrenamtlicher Personalrat die klassischen Arbeiterinnen und Arbeiter – vor allem im Grün- und Friedhofsbetrieb - betreut. Insbesondere für diese Kolleginnen und Kollegen möchte ich stadtweit als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Deshalb empfinde ich meine nur halbe Freistellung sogar als Vorteil, da ich so meinen bisherigen Kontakt zu den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nicht verliere.

**Insider:** Wo und wie bist Du seit dem 1. März 2019 erreichbar?

**Michael Wendel:** Die Räumlichkeiten des Personalrats befinden sich im Faktorhaus (4. OG). Mein Büro ist gleich links neben der Eingangstür; dort bin ich wie gesagt, Montags und Dienstags ganztags unter der 3225 erreichbar. Wie bisher aber auch mobil unter der 01636585292.

**Insider:** Fällt Dir die Trennung Deiner beiden Arbeitsbereiche schwer?

**Michael Wendel:** Nach 34 Jahren ist der Wechsel von täglichen Draussensein in vier enge Bürowände natürlich eine Umstellung, aber beiden Tätigkeiten bereiten mir gleich viel Freude.

**Insider:** Wir wünschen Dir für Deine neue Tätigkeit weiterhin viel Erfolg.